



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Knaxianer an Bord der MS Brombachsee

September 2019

Über 600 Gäste hatte die Sparkasse zur Knax-Familiendisko auf die MS Brombachsee eingeladen.



Im Mittelpunkt stand der DJ, der die Kinder mit aktueller Diskomusik durch den Nachmittag führte.

Außerdem konnten die Kinder sich schminken lassen, in der Malecke kreativ sein, Buttons gestalten und am beliebten Glücksrad attraktive Geschenke gewinnen.

Nach einer Rundfahrt um den See legte das Schiff wieder mit glücklichen Knaxianern an.

